

あい小



令和3年2月発行 文責：国府谷康子
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassemba-el/>

立春を迎え、暦の上では春となりました。少しずつ日も延びていて、春が近づいていることを感じます。

栃木県にも緊急事態宣言が出されているところですが、安心・安全な学校生活となるよう、密をさける学習形態の工夫、マスク着用や手洗いの励行、前向き給食の継続等、学校における「新しい生活様式」での生活を続けています。

今日も子どもたちは、北風にも負けず元気いっぱいです。



ふれあいタイムの校庭

校内給食週間の取組



1月18日(月)～22日(金)は校内給食週間でした。この期間中、『給食の始まり献立』や栃木県産の食材を使った給食が提供され、給食の長い歴史を感じながら、おいしくいただくことができました。『栃木県産鮎の甘露煮』⇒



子どもたちも、給食に関する絵画や作文・標語などを作成し、代表作品は給食センターのみなさんの元へお届けし、給食への感謝の気持ちを表しました。

こらからも、給食に関わりのある生産者の方・調理してくださっている方・学校まで運んでくださる方などのお世話になっている方々に感謝して、給食をいただきますよう。



新登校班編制を行いました

1月20日(水)には、来年度の登校班ごとに集まって、集合場所や集合時間、通学路の安全等について確認をする『新登校班編制』を行いました。新しく1年生が加わる班もあり、メンバーの確認もしました。

2月下旬から、新しい登校班による登下校を開始します。地域の皆様、今後とも安心・安全な登下校に、温かいご支援をよろしくお願いいたします。

3年生 クラブ見学

3年生は来年度4年生になると、待ちに待った『クラブ活動』が始まります。1月21日(木)には、来年度のクラブ選択の参考になるようにと、3年生の『クラブ見学』がありました。

合戦場小学校には、「音楽」「創作」「サイエンス」「コンピューター」「手芸・料理」「バドミントン」「スポーツ」と7つのクラブがありますが、どのクラブでも、クラブ長さんが活動について詳しく説明をしたり、質問に答えたりしてくれました。実際に活動している様子も近くで見ることができ、クラブ活動への期待が膨らみました。





入学説明会

2月3日(水)は『入学説明会』を実施しました。『一日入学』を予定していましたが、緊急事態宣言が発令されたことを受け、来入見と1年生との交流活動は中止し、保護者のみを対象とした説明会の形に変更しました。

入学にあたって準備していただく用品や入学後の学校生活、集金等について説明をした後、学年委員さんの選出と地区別お迎え当番表の作成もしていただきました。

令和3年度に入学予定のお子さんは総勢53名、みなさんの入学を楽しみにお待ちしております。



6年生 都賀中1年生との交流

都賀地区では小中一貫教育を推進していますが、その事業の一つとして毎年、都賀中学校1年生の先輩たちが来校して『小中交流・中学校紹介』を行っていました。今年は一室に会することが難しいことから、先輩たちが作ってくれたDVDや掲示資料で、各教室で中学校生活について学びました。

中学校での授業やテスト、部活動のことなどを、詳しくまとめて丁寧に教えてくれたので、中学校生活の様子がよく分かりました。

中学生のみなさん、ありがとうございました。4月から、入学後も、どうぞよろしくお願いいたします。



学校評価結果の活用 ～重点的取り組み～

学校だより1月号や学校ホームページで、今年度の学校評価についてお知らせしましたが、課題と思われる3項目に重点的に取り組むため、全教職員で具体策を話し合いました。

- 1 明るいあいさつのできる子どもの育成
- 2 相手意識をもった思いやりある人間関係作り
- 3 秩序のある集団作り

このうち、1 あいさつについては、

- ・登校班で集まり、明るいあいさつについて話し合う。
- ・一人一人あいさつのめあてを考え、あいさつ週間にはふり返しカードを活用する。
- ・各クラスごとの「あいさつの木」に、めあて達成時にシールを貼る。

等の具体策をさっそく全校で実践しています。できたことを褒め、よさを伸ばしていきたいと思ひます。



〈あいさつ名人になろう〉

あ・・・あいての目を見て
い・・・いつも元気に
さ・・・自分からさきに
つ・・・つづけてどこでも

学校運営協議会

2月4日(木)には、今年度最終回となる、第4回学校運営協議会を実施しました。過日実施した『学校評価』の結果をもとに、今年度の成果や課題、今後の取り組み等について、それぞれのお立場から貴重なご意見をいただきました。「あいさつの声が元気になっている。」「コロナ禍の中、工夫した実践がみられた。」とのお話もいただきました。

今後の学校運営に生かしていきたいと思ひます。お世話になりました。



